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En Huesca, siendo las 16:30 horas del día 19 de 

marzo de 2015, se reúne la Junta de Escuela, en sesión 

ordinaria, con la asistencia de los miembros 

relacionados al margen, según citación del día 11 de 

marzo de 2015, y con el siguiente orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, del acta de 

17/12/2014. 

2.- Informe de la Comisión de Docencia. 

3.- Supresión, si procede, de la Comisión de 

Biblioteca de la EPS. 

4.- Informe de la Comisión Permanente. 

4 b.- Renovación de la Comisión de Garantia de 

la Calidad del Máster Universitario en Ingeniería 

Agronómica. Elección y designación de 2 

representantes de estudiantes. 

5.- Supresión, si procede, de las Comisiones de 

Garantía de Calidad y de Evaluación de la Calidad del 

Máster Universitario de Iniciación de la Investigación 

en Ciencias Agrarias y del Medio Natural (en 

extinción). 

6.- Informe de Dirección. 

7.- Ruegos y preguntas. 

 

Excusan su asistencia: Dr. Juan José Barriuso 

Vargas, Dr. Antonio J. Garcés Tebar, Dr. José Miguel 

González Santos, Dr. Juan Herrero Cortés, Dra. Clara 

Martí Dalmau, Dr. José Manuel Nicolau Ibarra, Dª. 

Laura Biarge Lanuza, D. Jesús Manuel Laliena Solanes, 

D. José Antonio Manso Alonso, Dª. Ena Dack Bueno, 

Dª. Inés De La Parra Muñoz, D. Sergio Estaún Claver, 

Dª. Esperanza Jarauta Pérez, Dª. Celia Lainez Díaz, D. 

Alberto José Frutos Pérez-Surio y Dª. Silvia Abella 

Garcés.   

Se agradecen los servicios prestados a los 

profesores: Dr. Raúl Andrés Mateo y D. Carlos Betrán  

 
ASISTENTES 

 

PRESIDENTE: 

Dr. Luis Pardos Castillo 

 

SUBDIRECTORES: 

Dª María Dolores Cepero Ascaso 

Dr. Jesús Ignacio Beamonte San Agustín 

Dr. Fco. Javier García Ramos 

 

SECRETARIO EN FUNCIONES: 

Dr. José Ignacio Villacampa Elfau 

 

ADMINISTRADORA: 

Dª. Mª Mercedes García Dominguez 

 

REPRESENTANTES PROFESORES: 

Dra. Esther Asensio Casas 

Dr. David Badía Villas  

Dr. César González Cebollada 

Dª. Elena González Pastor 

Dra. Rocío López Flores 

Dr. Juan José Manyá Cervelló 

Dra. María Eugenia Marqués López 

Dr. José Fco. Martínez López 

Dra. Natividad Miguel Salcedo 

Dr. Carlos  Royo Pascual 

Dr. Alfredo Serreta Oliván 

 

REPRESENTANTES P.A.S: 

 

REPRESENTANTES ALUMNOS: 

D. Darío Alvira Dobón 

Dª Carmela Capistrós Bitrián 
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Casasús, ambos del Departamento de Ciencias Agrarias y del 

Medio Natural. 

La Junta agradece los servicios prestados, tras causar 

baja en el Centro, al personal de administración y servicios: 

D. Enrique Faci Lobera y D. Nicolás Blanco Skrlec, 

contratados con cargo a proyectos de investigación en el 

Departamento de Ciencia y Tecnología de Materiales y 

Fluidos; D. Juan Viruel Sánchez contratado con cargo a un proyecto de investigación en el Departamento 

de Ciencias Agrarias y del Medio Natural; y finalmente, a D. José Antonio Jaria Pano del Área de 

informática. 

Se da la bienvenida, tras su incorporación al Centro: a D. Carlos Cambra Baseca, personal de 

administración y servicios contratado con carga a un proyecto de investigación en el Departamento de 

Ciencia y Tecnología de Materiales y Fluidos; y a D. Javier Romero Mendoza del Área de informática. 

Se da la bienvenida, tras su incorporación al Centro, a los profesores: Dr. Pablo Martín Ramos, 

profesor contratado doctor interino, Dr. Josep Oriol Ortiz Perpiñá, profesor contratado doctor interino, y 

D. Germán Antonio Ferreira Ferreira, profesor asociado ASP3, los tres en el Departamento de Ciencias 

Agrarias y del Medio Natural; Dr. Manuel Azuara Medel, investigador contratado con cargo a un 

proyecto de investigación del Departamento de Ingeniería Química y Tecnologías del Medio Ambiente; y 

finalmente, Dra. Isabel Dos Santos LourenÇo Marqués, investigadora contratada en el Departamento de 

Ciencias Agrarias y del Medio Natural. 

Se da la enhorabuena a:  

Al profesor Dr. Mariano Vidal Cortés por la lectura de su tesis doctoral. 

Al profesor D. Carlos Orús Sanclemente, por el nacimiento de su hija. 

 
En el primer punto del orden del día,  Aprobación, si procede, del acta de 17/12/2014, no 

habiendo alegaciones se aprueban por asentimiento. 

 

En el segundo punto del orden del día, Informe de la Comisión de Docencia, el Sr. Presidente 

cede la palabra al Presidente de la Comisión de Docencia (CD), el profesor Dr. Jesús I. Beamonte San 

Agustín, que informa de los siguientes asuntos: 

Informe de la Evaluación de la Docencia del curso 2013/2014:  

En la reunión de la Comisión de Docencia Ampliada para la Evaluación de la Docencia, de fecha 

11 de marzo de 2015, se estableció el resultado definitivo de la evaluación de la docencia para el curso 

2013/14, para un total de 88 profesores, de los cuales 66 están adscritos a la EPS y 22 no están adscritos, 

quedando de la siguiente forma: 

 

Dª. Pilar Cuesta Barrios 

D. Andrés Pérez García 

Dª. Eva Saiz Medina 

 

INVITADOS: 
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 Profesores 
adscritos 

Profesores  no 
adscritos (*) 

Porcentaje sobre el total 
(%) 

Positiva destacada 54 13 76'1 

Positiva 6 2 9'1 

Positiva con recomendaciones 3 1 4'6 

Potencial evaluación negativa 0 0 0 

Sin evaluación 3 6 10'2 

(*)Esta calificación es únicamente en base a las asignaturas que estos profesores imparten en la 

EPS. Su calificación definitiva la tiene que emitir la Comisión de Docencia del centro al que están 

adscritos. 

Como conclusión del proceso, se ha enviado notificación a: 

1)  Los profesores adscritos a la EPS, con su calificación definitiva. 

2) Los profesores no adscritos a la EPS, con la calificación resultante de su docencia en la EPS. 

3) Las Comisiones de Docencia de los centros a los que pertenecen los profesores no adscritos a la 

EPS, ya que son éstas las que tienen que emitir la calificación definitiva de dichos profesores. 

4) Los departamentos con docencia en la EPS. 

5) Al Vicerrector de Profesorado. 

Primera fase del Plan de Ordenación Docente para el curso 2015/2016:  

En la reunión de la Comisión de Docencia, de fecha 11 de marzo de 2015, el Presidente informó 

de las solicitudes de profesorado presentadas por los departamentos. 

 

En el tercer punto del orden del día, Supresión, si procede, de la Comisión  de Biblioteca de 

la EPS, el Sr. Presidente justifica la propuesta en base a que, desde el funcionamiento centralizado del 

servicio de biblioteca de la Universidad de Zaragoza, en los dos últimos cursos académicos no ha sido 

necesaria la convocatoria de reuniones de la  citada Comisión.  

La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la supresión de la Comisión de Biblioteca de la 

EPS y, por tanto, queda derogada la normativa que regulaba su funcionamiento. 

 
En el cuarto punto del orden del día, Informe de la Comisión Permanente. El Sr. Presidente 

cede la palabra al Profesor Secretario que informa de los siguientes asuntos: 

Acuerdos.- 

Aprobación de la propuesta del premio extraordinario para egresados de la titulación de 2º 

ciclo Ingeniero Agrónomo del curso académico 2013-2014, proponiendo a D. Carlos Marco Nocito. 
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Elecciones.- 

La Comisión Permanente se constituyó en Junta Electoral el 25 de febrero de 2015, aprobando el 

calendario de elecciones y designación de los representantes del profesorado en las Comisiones de 

Evaluación de la Calidad de: Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural y Máster 

Universitario en Ingeniería Agronómica. La jornada electoral tuvo lugar el 12 de marzo. El proceso de 

elección finalizó el 16 de marzo con la proclamación definitiva de los candidatos electos que figuran en la 

tabla adjunta.  

COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE LA CALIDAD  

DEL GRADO EN INGENIERÍA AGROALIMENTARIA Y DEL MEDIO RURAL 

REPRESENTANTES TITULARES DE PROFESORES: 

Alfredo Serreta Oliván 
David Badía Villas 
 
SUPLENTES: 
Juan Herrerro Cortés 
Elena Cerrada Lamuela 
José Fco. Martínez López 

 

COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE LA CALIDAD  

DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN INGENIERÍA AGRONÓMICA 

REPRESENTANTES TITULARES DE PROFESORES: 

Fco. Javier García Ramos 
Asunción Usón Murillo 

 

También se informa de la elección de los representantes de estudiantes en las Comisiones de 

Evaluación de la Calidad de: Grado en Ciencias Ambientales, Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del 

Medio Rural y Máster Universitario en Ingeniería Agronómica, que se realizó en el despacho de 

Dirección el 11 de marzo de 2015, con los resultados indicados en las tablas adjuntas. 

COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE LA CALIDAD  

DEL GRADO EN CIENCIAS AMBIENTALES 

REPRESENTANTES TITULARES DE ESTUDIANTES: 

Carmela Capistrós Bitrián 

Eva Mª Sáiz Medina 

 

COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE LA CALIDAD  

DEL GRADO EN INGENIERÍA AGROALIMENTARIA Y DEL MEDIO RURAL 

REPRESENTANTES TITULARES DE ESTUDIANTES: 

Pablo Fernández Santos 
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COMISIÓN DE EVALUACIÓN DE LA CALIDAD  

DEL MÁSTER EN INGENIERÍA AGRONÓMICA 

REPRESENTANTES TITULARES DE ESTUDIANTES: 

Leire Andrea Villanova Sebastián 

Jaime Abascal Gracia 

Guillermo Blanco Martín 

 

En el cuarto b punto del orden del día, Renovación de la Comisión de Garantía de la Calidad 

del Máster Universitario en Ingeniería Agronómica. Elección y designación de 2 representantes de 

estudiantes, El Sr. Presidente informa de la renuncia presentada por motivos de trabajo del único 

representante de estudiantes: D. Enrique José Veintemilla Martín y cede la palabra al profesor Secretario 

que informa de las candidaturas presentadas por los alumnos: Jaime Abascal Gracia y Luis Ágreda Jeréz. 

La Junta de Escuela aprueba por asentimiento las dos candidaturas y designa como miembros 

titulares en representación de los estudiantes en la Comisión de Garantía de la Calidad del Máster 

Universitario en Ingeniería Agronómica a: Jaime Abascal Gracia y Luis Ágreda Jeréz. 

 

En el quinto punto del orden del día, Supresión, si procede, de las Comisiones de Garantía de 

Calidad y de Evaluación de la Calidad del Máster Universitario de Iniciación de la Investigación en 

Ciencias Agrarias y del Medio Natural (en extinción), El Sr. Presidente informa que no hay alumnos 

matriculados en el citado Máster y que ya se ha solicitado al vicerrectorado de profesorado el cese de la 

Coordinadora del Máster, la profesora Dra. Asunción Usón Murillo. Por tanto, propone a la Junta la 

supresión de los dos agentes del sistema interno de gestión de la Calidad del Máster en extinción. 

La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la supresión de las Comisiones de Garantía de 

Calidad y de Evaluación de la Calidad del Máster Universitario de Iniciación de la Investigación en 

Ciencias Agrarias y del Medio Natural (en extinción). 
 

En el sexto punto del orden del día, Informe de Dirección, se informa de los siguientes asuntos: 

Primera fase del POD 2015-2016 

El 17 de marzo tuvo lugar la reunión con el Vicerrector Profesorado sobre la Primera Fase del Plan 

de Ordenación Docente del curso 2015-2016. 

El Vicerrector informa favorablemente: 

 Departamento de Ciencias de la Tierra:  

o Renovación de contrato de Profesor Ayudante Doctor y transformación de plaza de 

Ayudante Doctor a Contratado Doctor de Jesús Guerrero Iturbe. 

 Departamento de Química Orgánica: 

o Renovación de contrato de Profesor Ayudante Doctor de María Eugenia Marqués 

López. 
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 Departamento de Ingeniería Química y Tecnologías del Medio Ambiente: 

o Renovación de contrato de Profesor Ayudante Doctor de Natividad Miguel Salcedo. 

 Departamento de Ingeniería de Diseño y fabricación: 

o Plaza de Asociado a Tiempo Parcial 6 horas del Área de Proyectos de Ingeniería. 

 Departamento de Ciencias Agrarias y del Medio Natural: 

o Transformación de plaza de Ayudante Doctor a Contratado Doctor y transformación de 

plaza a Titular de Universidad de Rocío López Flores. 

o Renovación del contrato de Profesor Asociado a Tiempo Parcial 3 horas de José Miguel 

Castillejo Moreno. 

o Renovación del contrato de Profesor Asociado a Tiempo Parcial 3 horas de Jesús Betrán 

Aso. 

El Vicerrector no informa favorablemente: 

 Departamento de Ciencias Agrarias y del Medio Natural: 

o Transformación de plaza de Asociado ATP 3 a ATP 6 de José Miguel Castillejo 

Moreno. 

Consejos de Gobierno 

En la sesión del 10 de enero, entre los asuntos aprobados, destacó la modificación del Reglamento 

de Premios Extraordinarios de Doctorado. 

En la sesión del 3 de febrero, entre otros asuntos se aprobó: La Fase Previa del Plan de Ordenación 

Docente 2015/2016; la modificación de la Memoria de Verificación del Grado en Ciencias Ambientales, 

que hubo que retrasar como consecuencia del proceso de Renovación de la Acreditación de la titulación, 

cuya Memoria ha sido remitida a ANECA para su aprobación; la modificación de la Memoria de 

Verificación del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural en el apartado correspondiente 

al número de plazas de nuevo ingreso ofertadas, que pasa de 80 a 50. La propuesta de oferta de plazas de 

estudiantes de nuevo ingreso en grados para el curso 2015-2016, 60 para Ciencias Ambientales y 50 para 

Ingeniería Agroalimentaria. 

En la sesión del 3 de marzo, entre los asuntos aprobados, destacaron: el Proyecto de Presupuesto 

de la Universidad de Zaragoza para el ejercicio 2015. El presupuesto del Centro asciende a 28.026 €, de 

los que 10.000 € corresponden a viajes de prácticas (el año pasado fue de28.120 €). Los premios 

extraordinarios fin de carrera correspondientes al curso 2013-2014: Grado en Ciencias Ambientales: 

Adrián Palomar Gimeno, Ingeniero Agrónomo: Carlos Marco Nocito. La propuesta de la Memoria de 

Creación del Centro de Innovación y Transferencia de la Universidad de Zaragoza. La Escuela propuso la 

Unidad de Transferencia “Nuevas tecnologías aplicadas a la ingeniería rural”, formada por el Grupo 

Gestar y el Laboratorio de Maquinaria Agrícola, encabezados por los profesores Ricardo Aliod y Javier 

García Ramos, respectivamente. 
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Representación de la EPS.- 

En la entrega de Premios Félix de Azara, con la concesión de una beca al proyecto presentado por 

Rocío López Flores y Gabriel Chicote Alvira, de título “Análisis de la influencia del regadío en la 

estructura de la biodiversidad planctónica y el funcionamiento ecológico de los sistemas endorreicos de 

Huesca”. 

En la reunión del Patronato del Estudio General de Huesca, celebrada el 4 de marzo, donde se 

aprobó la creación de una comisión para elaborar un Plan Estratégico para el Campus de Huesca en la que 

estarán presentes las direcciones de los Centros. 

Actividades del Centro 

El 18 de febrero, se celebró una reunión con el personal del Centro para informarles sobre el 

proceso de Renovación de la Acreditación del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural en 

el que estamos inmersos. 

La reunión estatal sobre inspección técnica de equipos para fitosanitarios, organizada por el 

Laboratorio de Maquinaria, el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente y el Gobierno 

de Aragón. En la reunión, realizada el 3 de marzo, participaron entre otras entidades: departamentos de 

las comunidades autónomas, equipos de formación y estaciones de inspección técnica de equipos de 

fitosanitarios. 

El 11 de marzo tuvo lugar, con notable éxito, el acto inaugural de la celebración del Año 

Internacional de los Suelos en la Universidad de Zaragoza, organizado por la Sociedad Española de la 

Ciencia del Suelo, el Instituto Universitario de Ciencias Ambientales (IUCA), el Instituto de Estudios 

Altoaragoneses y nuestra Escuela. 

El 21 de marzo tendrá lugar la Jornada de Puertas Abiertas en la EPS. 

Comisión de Movilidad del Centro 

Aunque posiblemente ya informamos en Junta de manera extraoficial, queremos que quede 

reflejado en acta que el pasado 13 de marzo de 2014 la Dirección constituyó la Comisión de Movilidad 

del Centro, encargada de todos los asuntos de movilidad internacional (selección de estudiantes para los 

programas de movilidad ERASMUS, propuestas de internacionalización, seguimiento de la movilidad). 

Los miembros iniciales de la Comisión fueron: Joan Manyá, María Eugenia Marqués, Ernesto Pérez, 

Alfredo Serreta, y Mercedes Rincón. Con fecha 8 de julio se incorporaron Mercedes García y Javier 

García Ramos. 

Actividades de promoción del Centro 

Se informa que de cara a incrementar el número de estudiantes de nuevo ingreso en nuestras 

titulaciones, además de las visitas a Institutos y Centros de Formación Profesional que se realizan todos 

los años, desde la Dirección del Centro estamos preparando dos nuevas iniciativas: 
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1. La celebración en febrero de 2016 en nuestro Centro de la “I OLIMPIADA REGIONAL 

AGROALIMENTARIA Y AMBIENTAL” dirigida a alumnos de bachillerato de Aragón, y 

para la que estamos solicitando colaboración al Gobierno de Aragón y al Vicerrectorado de 

Estudiantes y Empleo. 

2. La preparación de un “CIRCUITO CIENTÍFICO DE CIENCIAS AGRARIAS Y 

AMBIENTALES” en la Escuela para participar el próximo curso en los Circuitos que 

organiza el Vicerrectorado de Política Científica de la Universidad de Zaragoza y en la que 

participan más de un millar de alumnos de bachillerato de nuestra región. En próximos días 

tendremos una reunión con los profesores implicados para su diseño. 

AUDIT Y EURO-ACE 

En cuanto a asuntos relacionados con la calidad queremos hacer  referencia a dos cuestiones, sobre 

las que hemos mantenido reuniones con el Vicerrector de Política Académica. 

En pocos meses el Vicerrector solicitará a ANECA la Certificación de la Implantación del Sistema 

de Garantía Interna de Calidad de la Escuela (Programa AUDIT), cuyo diseño aprobó en 2013. Esta 

certificación, que tiene una validez de cuatro años, exige la visita de una Comisión de Certificación y la 

realización de una Auditoría Interna desde la Unidad de Calidad y Racionalización de la Universidad de 

Zaragoza. 

La Universidad de Zaragoza va a aprobar la solicitud para sus ingenierías del sello europeo de 

calidad EURO-ACE. En este sentido ha establecido un calendario para que los Grados (8 de la EINA y el 

Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural de la EPS) lo soliciten en el cuarto trimestre del 

año que viene, y en el caso de los Másteres con atribuciones profesionales (incluido el Máster en 

Ingeniería Agronómica de la EPS) para que coincidan con la solicitud de renovación de acreditación en el 

curso 2018-2019. Para obtener el sello, creemos que es importante tener la certificación de implantación 

del AUDIT, como ya tiene la Escuela de Ingeniería y Arquitectura. 

En este punto intervienen: 

La profesora Rocío López para sugerir que haya una mayor difusión de las titulaciones del Centro, 

y para ofrecerse a participar activamente en acciones que ayuden a publicitar la EPS. El Sr. Presidente 

recuerda las visitas que desde el equipo de dirección se realizan a los centros de secundaria y vuelve a 

solicitar la colaboración de los profesores en las dos iniciativas previstas para el curso 2015-2016: la “I 

OLIMPIADA REGIONAL AGROALIMENTARIA Y AMBIENTAL” y el “CIRCUITO CIENTÍFICO 

DE CIENCIAS AGRARIAS Y AMBIENTALES”. La subdirectora de estudiantes informa, invitando a 

participar a los profesores que lo deseen, de la charla de orientación prevista para el próximo viernes 20 

de marzo, en el salón de actos de la Escuela, con alumnos del IESPIRÁMIDE, y así mismo, de la jornada 

de puertas abiertas de la EPS, prevista para el sábado 21 de marzo. 

 

En el séptimo punto del orden del día, Ruegos y preguntas, intervienen: 
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El profesor Carlos Royo para preguntar sobre la transformación de plazas de profesorado. El 

Director responde que el Consejo de Gobierno de UZ ha aumentado la tasa de reposición hasta el 50%, lo 

que permitirá prioritariamente la estabilización de los profesores contratados doctores interinos. 

El alumno Andrés Pérez para preguntar sobre el responsable de la decisión de no poder acceder  

con el táper de comida a la cafetería. Responde la Administradora informando que la decisión la ha 

tomado la persona que gestiona la concesión del servicio de cafetería, como única responsable y tras 

soportar  problemas durante meses. Merche García recuerda que el microondas era propiedad del servicio 

de cafetería y que también pagaba el consumo y a cambio de nada, pues en la tasas de matrícula que paga 

el estudiante no está incluido este tipo de servicios. El Sr. Presidente comenta las alternativas para la 

nueva ubicación del microondas sin que interfiera con el servicio de cafetería. Luis Pardos indica que con 

el buen tiempo podría utilizarse la sala verde, contigua a la cafetería; y para el invierno, se podría colocar 

en el pasillo de los laboratorios del edificio Loreto. 

 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando son las 17:35 horas del día 19 de marzo 

de 2015, de todo lo cual como Secretario doy fe. 

 

          Vº Bº 

   EL PRESIDENTE        EL SECRETARIO 

 

 

Fdo.: Luis Pardos Castillo Fdo.: José Ignacio Villacampa Elfau 
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